

Feteia cumple 40 años al servicio de los transitarios

Enric Ticó destaca el esfuerzo empresarial realizado por los transitarios en los últimos años y el potencial de crecimiento del colectivo en el futuro

La Federación Española de Transitarios (Feteia) celebró el pasado 20 de septiembre, en el Palacio Real de Pedralbes de Barcelona, su 40 aniversario en un acto que contó con la participación de más de 300 asistentes. Representantes de las asociaciones provinciales de transitarios de toda España y empresarios del sector logístico se dieron cita a una jornada que estuvo marcada por el recuerdo a estas cuatro décadas de historia de la federación y las expectativas que concentra este colectivo de cara al futuro.



El presidente de la organización, Enric Ticó, puso en valor durante su discurso el esfuerzo empresarial que han realizado los transitarios en los últimos años y reivindicó el potencial de crecimiento para los próximos ejercicios. “No es mal momento para nuestro sector”, aseguró Ticó, que destacó el actual contexto económico como una oportunidad, ante el aumento de las necesidades logísticas.

El consejero de Territori i Sostenibilitat de la Generalitat, Damià Calvet, fue el encargado de presidir el acto, en el que la representación del Estado se limitó a la asistencia de Leandro Melgar, director de Explotación de Puertos del Estado. Melgar destacó en su intervención el papel decisivo que ejercen los transitarios en la cadena logística internacional y reconoció ante los asistentes los “grandes desafíos” que se deberán abordar desde la entidad presidida por Ornella Chacón para optimizar la actividad logística. Por su parte, Calvet felicitó al sector logístico y portuario por la tendencia de crecimiento que está mostrando su actividad, pero aprovechó también su discurso para reclamar al Estado las infraestructuras necesarias para mejorar la conectividad de los puertos de Barcelona y Tarragona.

SUBEN Y BAJAN**ENRIC TICO**

El Presidente de Feteia y director de Cimalsa



La incorporación de Enric Ticó al frente de Cimalsa supondrá la edacción de un nuevo plan estratégico para esta sociedad dependiente de la Generalitat de Catalunya con el horizonte puesto en el año 2025. Ticó, que el pasado mes de septiembre presidió los actos de celebración del 40 aniversario de Feteia, aspira a impulsar la actividad de Cimalsa ampliando su ámbito de actuación a nuevas líneas de negocio.

ATEIA DA EL PISTOLETAZO A SUS CURSOS DE OTOÑO

La Asociación para la Logística el Transporte y la Representación Aduanera ATEIA Bahía de Algeciras arranca, este martes, su programación de los cursos de otoño. Se trata de una apuesta formativa completa que abarca aspectos básicos y específicos del Operador de Comercio Exterior, cuya finalidad es dotar a los profesionales del sector de un foro formativo que responda a la demanda y a las altas expectativas del campo logístico aduanero, en constante cambio y sujeto a continua actualización.

El curso de apertura lleva por título: "Introducción a la Aduana, CAU" y será impartido por Diego Romero, subdirector general nacional de Aduanas en Operinter.

Esta conferencia será la primera de una serie que, a lo largo de los meses de octubre y noviembre, se van a desarrollar como parte de los cursos monográficos que sobre IVA, Impuestos Especiales, Valor en Aduanas y clasificación de las mercancías u origen, entre otros, van a ser impartidos por profesionales de la talla de Diego Romero, Javier Vera (inspector jefe de la Dependencia Regional de Aduanas e I.E.E. de la A.E.A.T. en Andalucía), Andrés Rodríguez Vegazo (inspector jefe URI de la Agencia Estatal de Administración Tributaria) o Pascual Bosque (actualmente, jefe de servicio Especial del Departamento de Aduanas e IIEE del puerto de Algeciras).

Estos cursos de otoño de ATEIA Bahía de Algeciras han despertado gran interés por lo que las inscripciones de cara a esta primera jornada, han sido completadas en su totalidad.

